

Lettres de soldats tombés au combat

Elkana Vizel, ז"ל

Quand un soldat tombe au combat, c'est triste. Mais je vous demande d'être heureux. Ne vous laissez pas envahir par le chagrin lorsque vous vous séparerez de moi. Chantez beaucoup, tenez-vous la main, et soutenez-vous les uns les autres. Nous avons tant de raisons d'être fiers et joyeux, nous sommes la génération de la Guéoula ! Nous sommes en train d'écrire des événements historiques sans précédent, tant pour notre pays que pour le monde entier. Alors, s'il vous plaît, soyez confiants. Continuez à choisir la vie en permanence. Une vie d'amour, d'espoir, de pureté et d'optimisme. Regardez vos proches dans les yeux, et rappelez-leur que tout ce qu'ils traversent dans l'existence en vaut la peine. Ils ont beaucoup de raisons de vivre. Vivez ! Ne laissez pas vos énergies vitales faiblir un seul instant ! J'ai été blessé pendant la guerre de Gaza en 2014. J'avais le choix de ne pas m'engager cette fois-ci, mais je ne regrette pas une seconde d'être revenu au combat. C'est au contraire la meilleure décision que j'ai jamais prise.

